



今年の夏は、前半は猛暑となりましたが、最近は朝晩になると涼しい日が多くなり、日中も例年に比べて過ごしやすい日が続いているように感じます。これからの季節は寒暖の差が大きくなり、体調を崩しやすくなりますので、規則正しい生活を心掛け、体調管理をしっかり行っていきましょう。

今日から夏休み明けの授業が始まります。学校では、引き続き児童生徒の安全・安心を第一に授業等を行ってまいりますので、今後とも、保護者の皆様には、感染症対策へのご理解とご協力をお願いします。

## ～東京2020パラリンピック聖火フェスティバル 採火式～

8月15日(日)、大森勝山遺跡で行われた採火式に、中学部の生徒6名が参加しました。開会を宣言する役割を小田桐健君、班の代表として、たいまつを持つ役割を工藤悠仁君が行いました。本校の他、裾野小学校4～6年生と裾野中学校の生徒も参加し、本校の班を含む6つの班に分かれて、マイギリ式と呼ばれる木の棒を回転させて、木板にこすり付け摩擦を利用する火起こしに挑戦しました。起こした火はたいまつに点火し、各班の代表の生徒がステージ上で採火皿に点火をしました。なかなか火が起きなくて大変でしたが、みんなで交代しながら汗を流して、一生懸命に行いました。途中、裾野小学校の児童と裾野中学校の生徒が手伝ってくれて、とても助かりました。ありがとうございました。みんなで起こした火が、無事に東京まで届いてほしいです。(写真1～写真6)



写真1



写真2



写真3



写真4



写真5



写真6